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Le modérateur : Le premier tour a été compliqué, qu’est-ce
qui a fait la différence dans le dernier set ?

R. Ce match a été compliqué pour un premier tour. Je suis
content de ce que j’ai fait. J’ai pu me battre, je suis resté
calme. J’ai fait ce que j’ai pu avec mon niveau du jour et je
suis content de m’en être sorti.

Q.  Qu’est-ce qui a été le plus satisfaisant aujourd’hui
?

R. La victoire ! Jouer ici devant un si grand public un lundi
était une grande joie. C’est l’un des plus beaux tournois du
monde et je suis vraiment content d’avoir gagné ce match.
Je vais pouvoir jouer encore un match.

Q.  Comment étiez-vous physiquement ?

R. Je n’ai eu aucun problème. Bien sûr ce premier tour a
été long et compliqué, mais il fallait que je rentre dans le
tournoi, et je l’ai fait.

Q.  Que s’est-il passé dans le dernier set ?

R. A la fin du match, j’étais un peu hésitant, c’était plus
compliqué. Comme je l’ai dit, je cherche encore mon jeu,
c’est mon premier match sur terre battue. Je suis très
content de ce que j’ai fait.

Q.  Ce n’est jamais facile de jouer un premier tour.
Quelle est l’importance de cette victoire par rapport au
passé ?

R. Aujourd’hui, toute victoire est importante. Cela fait un
moment déjà que je me sens mieux, je peux finir les
matches sans problème. Je suis très content de ce qui se
passe dans ces matches. Je me sens bien à l’entrainement
aussi. J’ai pu m’entrainer dur pendant des semaines
complètes. Je veux vraiment accumuler autant de victoires
que possible.

Q.  Quelle est votre relation avec la terre battue ?

Etes-vous content que cette saison commence ?
Comment vous sentez-vous sur la terre battue ?

R. J’ai toujours été content de jouer sur la terre battue. J’ai
grandi sur cette surface, c’est toujours un bon moment d’y
revenir. Ces tournois en Europe sont très plaisants, dans
des cadres superbes comme ici, et cela aboutit à Roland
Garros. Je suis très content de revenir jouer sur cette
surface. Physiquement, je me sens très bien et j’espère
pouvoir gagner le plus de matches possible.

Q.  Quelques mots sur votre prochain tour, Taylor Fritz
?

R. Ce sera un match difficile. Il est dans les 10 premiers. Il
appartient à la jeune génération et il a gagné beaucoup de
matches ces deux dernières années, il a beaucoup
progressé. Il est dangereux sur toutes les surfaces. Même
s’il n’a pas grandi sur la terre battue, il est très dangereux
sur cette surface. Ici, les conditions sont assez rapides, les
balles sont rapides, ce sera un gros défi, et j’espère
pouvoir jouer mon jeu.

Q.  Aimeriez-vous jouer encore mieux et aller plus loin
?

R. Ce que je veux, c’est continuer à gagner.
Physiquement, je vais bien et mon niveau est assez élevé.
Je suis capable de battre beaucoup de joueurs, je dois
juste jouer mon jeu.
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